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3月  次年度へ
この他にも、月 1回の定例会、各種研修会

などに積極的に参加しています。

平成 28 年度　スポーツ推進委員活動年表
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vol.5 ～スポーツ推進委員の活躍を紹介します～スポ推の活動記録

4 月総会

　飯田の一大イベン

トの運営に協力。

アンカー、受付、チ

ェックポイントの運

営など、2日間で 16

人がスタッフとして

活躍しました。

▲

　県内の女性委員

が運営を行う研究

協議会に、飯田下

伊那地区全体で参

加しました。

男性に比べまだま

だ人数は少ないで

すが、地区のため

に頑張ってます。

▲

　スポーツ推進委員オ

リジナルのｳｫｰﾐﾝｸﾞｱｯﾌﾟ

を考案し、披露しまし

た。各地区でのイベン

トの際、委員が準備運

動をすることも多いた

め、これからは自信を

持って指導できます！

▲

　推進委員はイベント

などの運営に関わる事

が多くあるため、ﾘｽｸﾏﾈ

ｼﾞﾒﾝﾄも重要になって

きます。

毎年、救急救命講習会

を開催し、もしもの時

に迅速に対応できるよ

う日々学んでいます。

▲
　▼過去 30 年で最も参加者が多か

った風越登山マラソン大会。

石灯籠の給水所では、委員 6名で

大忙し！

「ｳｫｰｷﾝｸﾞの部」の先導や、ﾗﾝﾅｰとし

て活躍した委員もいました。

▲

▲長年の功績を称えられ、田中

委員と下平委員が県協議会から

表彰されました！これからも、

地区のために頑張ります！
　任期の最後に 2年間の慰労

を兼ねて旅行に出かけます。

みんなでワイワイ楽しみなが

ら、2年間の思い出を語り合

いました。

▲

4 月 23,24 日　飯田やまびこマーチ6月 25 日　県女性ｽﾎﾟｰﾂ推進委員研究協議会

　全県的な動きとして、障がい

を持たれている方とのスポーツ

を通じた交流が推進され始めて

います。

駒ヶ根市にある「ｻﾝｽﾎﾟｰﾄ」さ

んの講座に参加し、一緒に楽

しめるスポーツを学びました。

▲

8 月 25 日　救命救急講習会

7月 7日　ｵﾘｼﾞﾅﾙｳｫｰﾐﾝｸﾞｱｯﾌ講習ﾟ

9 月 18 日　ｻﾝｽﾎﾟｰﾄ講座 in 下伊那

▲私たちのメインイベントです。2日間

で約 1000 人の方に参加していただきま

した。来年度も、皆さんに楽しんでいた

だけるイベントとなるよう企画を

行っていきます。

10 月 12 日　

　風越登山マラソン大会

11 月 6、27 日　

　ニュースポーツフェスティバル

11 月 12 日　

 県スポーツ推進委員

　　　　　研究協議会

1月 28 日　

　任期末親睦旅行
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今回の特集

飯田市スポーツ推進委員の任期は 2年間で、

現在の委員は平成 29 年 3 月で任期満了となります。

今回は、スポーツ推進委員をやってきた委員の皆さ

んにインタビューを行いました！

①各委員会で、新しい取り組みや

企画が行われ、委員会が充実して

いたと思います。

②ﾆｭｰｽﾎﾟｰﾂﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙの初開催から

実行委員になり、企画運営に参加

できた事が思い出深いです。

③地区のスポーツ推進委員を覚え

ていただき、気軽に声をかけてい

ただけたら幸いです。

 木下幸彦委員
　( 丸山地区 )
丘の上中学校区

①各地区から集まった素晴らしい

仲間と活動できてよかったです。

②軽井沢での研修回にて体験した

カーリングが印象に残っています。

③ニュースポーツの「クッブ」を

普及していきます。是非一緒に楽

しみましょう！

 三石義弘委員
 ( 下久堅地区 )
緑ヶ丘中学校区

①色々な行事への参加があり大

変でしたが、どの行事も楽しく

行えました。

②苦労して行事を行った後に、

面識がない参加者から「ありが

とう」「ご苦労様です」の言葉

が嬉しかったです。

③スポーツ推進委員は頑張って

いますので、支援をお願いします。

   田中千勝委員
　(上久堅地区 )
竜東・竜峡中学校区

 平澤忠広委員
　(鼎地区 )
　鼎中学校区

①登山マラソンなどの市主催イ

ベントに協力できてよかったと

思います。

②スポーツ推進委員委員をやった

ことで、他地区の委員さんと交流

できたことが 1番の思い出です。

③今後も地区のために頑張って

いきたいと思います。

 胡桃澤幸晃委員
　(上村地区 )
 遠山中学校区

スポーツ推進委員の任期が終了！

インタビュー内容

①　2 年間やってみてどうでしたか？

②　任期中の思い出はありますか？

③　地元の方へ一言お願いします。

①瞬く間に 2年間が過ぎてしま

い、事業をこなすだけで終わっ

てしまった事は少し残念でした。

②全ての事業 1つ 1つでの交流

です。全てが良き思い出です。

③山本、伊賀良両地区の交流ツ

ールとしてスポーツで繋がりを

持てればと活動中です。

  北原誠委員
　(山本地区 )
旭ヶ丘中学校区

①定例会他、出席率が非常に高く

活発でまとまりがあった。

②12 年間お世話になりました。

沢山の経験ができ、自身を向上で

きました。多くの仲間は私の財産

です。ありがとうございました。

③いち早くワンふら・囲碁ボール

が広まりました。まだ参加できて

いない方々を取り込みたいです。

 宮澤典子委員
　(上郷地区 )
 高陵中学校区

これからも地区のために頑張ります！

①全ての事が学び・経験となりま

した。また様々なﾆｭｰｽﾎﾟｰﾂに触れ

る事ができました。

②地区でスポーツ推進委員主導の

ﾆｭｰｽﾎﾟｰﾂ講習会が開催でき、参加

者の皆様に楽しんでいただき交流

に繋がったことです。

③スポーツは心身を鍛えます。出

来る事からやっていきましょう！


